

こんにちは、SSH推進委員会です。SSHNEWSの第4号となる今回は、前回第3回に掲載した大阪公立大学の研究内容の発表・先生とのディスカッション等の続編です。第3号で紹介した物理班と数学班は**大阪公立大学 なかもずキャンパスでの実施**でした。8月29日(月)に化学班と生物班は、**大阪公立大学杉本キャンパスで実施**されました。昨年度に大阪府立大学と大阪市立大学が統合され、大阪公立大学となり、キャンパスはなかもずキャンパス(旧大阪府立大学)と杉本キャンパス(旧大阪市立大学)など5つのキャンパスと2つのサテライトに分かれており、今回の相談会ではそのうちの2つのキャンパスの雰囲気を感じることができました。

8月29日(月) 大阪公立大学 探究II相談会 ～化学班 編～

8月29日(月)に2年生の探究IIの化学班10名が大阪公立大学の杉本キャンパスの理学部棟の研究室を訪問し、ポスター発表を行い、研究室見学をさせていただきました。

ポスター発表では、自分たちの研究内容・研究成果を、メモを見ず堂々と発表していました。その後の質疑応答では、活発な議論が行われ、今後の研究の進め方や実験内容のアドバイスをさせていただきました。発表後は研究室見学を行いました。一から自作した研究装置をみせていただいたり、大学生・大学院生とも交流したりすることができ、とても有意義な時間を過ごすことができました。

自分の研究成果を発表することで、研究の方向性や改善点などを確認できたと思います。

もう一度自分たちの研究を見つめなおし、よりよい発表ができるようにこれからも頑張っていきたいと思います！！



8月29日(月) 大阪公立大学 探究II相談会 ～生物班 編～

2022年8月29日(月) 探究IIで生物ゼミは大阪公立大学に行ってきました。

自分たちの研究に対する指導や助言をいただきました。今後探究活動を進めていくうえでとても有意義な時間となりました。そのあと、大阪公立大学の研究室を見学させていただきました。南極にしか生息していない昆虫の研究や、ミツバチの体内時計の研究など興味が沸く研究室をたくさん訪問させていただきました。



案内です！！2か所のSSH掲示板、サイネージ(電子掲示板)に案内を掲載しています！！

～さまざまな科学オリンピックの参加申し込みを受付中！！～

すべて国際オリンピックにつながります！参加希望者は第一職員室・岩根まで！！